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① 結婚相談所ヨシタカ殿へ入会した理由について。

私は入会をする数ヶ月前に5年間お付き合いしていた方とある事情
で破局してしまい、年齢も30歳を目前としており、また職場・その他
での異性との出会いが著しく見込めず、婚活アプリを活用しておりま
したが、真剣な交際をすることが出来ませんでした。

また自身の性格上、婚活パーティー等に参加する気力が起きずこまっ
ておりました。

そこでお見合いなら1対1で対面することができ、気兼ねなく活動出来
ると確信し、地元和歌山での結婚相談所を探していると非常にコスト
パフォーマンスの良い「結婚相談所ヨシタカ」殿を発見し、入会する
に至りました。



② 結婚相談所に入会する前のイメージについて。

入会する以前の結婚相談所のイメージですが、やはり成婚退会料や

日々の活動費が非常に高額になるのではないかと考えておりました。

またこれは自身の勝手なイメージですが、高学歴・高収入の男性のみ

がもてはやされ、一般男性は高い確率で残り続けてしまうという考え

でした。

仲人という存在は知らなかったですが、慈善事業ではない為、不本意

な相手を積極的に勧められ、「好き」という感情がなく、あくまで結

婚をするという目的で活動するものだと考えておりました。



③ 結婚相談所に入会して困惑したことについて。

普通の恋愛とは異なり、お見合いをして交際が成立しても1ヶ
月間は数人との重複交際(日本仲人協会では仮交際とは呼ばない
そうです)を容認していることや、交際中であったとしてもお相
手様が自身を気に入って下さらなければ、理由を聞かされること
もなく即交際終了という冷たい部分があることです。

また結婚相談所を通じてお見合いした場合の御茶代ですが、基本
的には全て男性が支払う義務があるとのことで、お見合いが連続
して続いた時はそれなりに出費がかさむことに困惑しました。



④ 自身の結婚相談所における活動について。

私は様々な方とお会いして、お話したいと考えておりましたの
で、自身の最低限の条件(年齢・地域etc)を踏まえて、申し込み
をしておりました。

また私自身、土日祝日が休みの為、休日は基本的にすべて婚活に
力をいれておりました(<例>土曜：2件/日曜：2件)。

なお結婚相談所に関する最低限のマナーややり取りの方法等磯田
先生にお伺いすることはありましたが、基本的には自分の結婚や
お付き合いをする上での芯がありましたので、それを基に活動し
ておりました。



⑤ 最後に。

私自身男性ですが結婚願望が強かった為、お相手も結婚を目的とし本気で活動されてい
る方ばかりでしたので、日本仲人協会に入会して本当に良かったと感じております。

またお見合いが立て込んでいるときは、休日であったとしても可能な限り様々な方々とお
会いしようと決めておりましたので、日々の仕事と合わさって心身ともに疲労が出たこと
が多々ありましたが、私とともに成婚退会して下さった方とお会いしてからは、「ご縁」
という表現が正しいかどうか分かりませんが、お互い好きになりとんとん拍子で成婚退会
にまで繋がりました。

心より尊敬し、この方と結婚したいと感じたのは今のお相手様だけでしたので、日々活動
を頑張ってきた結果だと自負しております。

正直婚活は厳しく、時には辛いときも多々あります。

しかしながら、このような素敵な方とお会いするには数をこなすほか方法はありませんの
で、どうか皆様も今を乗り切って幸せな将来を掴んで頂ければと思います。


